



## Regierungsratsbeschluss vom 27. Januar 2026

Interpellation Nr. 141 Brigitta Gerber betreffend Stand Aufsichtsstruktur der CMS - transparentes Vorgehen; schriftliche Beantwortung

P255594

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### Begründung

Die Haltung des Regierungsrates zur Frage der Aufsicht über die Christoph Merian Stiftung (CMS) ist unverändert seit der Beantwortung der Interpellation Nicola Goepfert (P245138). Über die beabsichtigten Neuerungen und Pläne der CMS zum Thema Stiftungsaufsicht erkundigt sich die zuständige Regierungsrätin im Rahmen des anstehenden Jahresgespräches mit dem Direktor der CMS.

